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★東山荘講堂　★12：30点鐘
★ロータリー財団月間に因んで
　会員増強について
　ロータリー財団委員会委員長　鈴木榮一君
　会員増強委員会委員長　豊山　篤君

次　回
11月19日の
例　会

ROTARY OPENS
OPPORTUNITIES

週報御殿場
ロータリークラブ

国際ロータリー第2620地区
https://www.gotemba-rc.gr.jp/

●例　会　場／東山荘講堂
●開 会 点 鐘／12：30
●ロータリーソング／我らの生業
●内　　　容／ガバナー公式訪問
　　　　　　　RＩ2620地区ガバナー
 　　　　　　　

第2618回　例会プログラム

●結婚記念日／11月16日　勝又　　厚君　秀子様　ご夫妻
　　　　　　　11月17日　山﨑伊久雄君　久子様　ご夫妻
　　　　　　　11月18日　小早川豊一君　かず代様　ご夫妻
　　　　　　　11月18日　山口　幸男君　勝子様　ご夫妻
●皆　出　席／11月８日　池谷　正徳君（ロータリー歴８年）

会　員　慶　事

　11月はロータリー財団月間です。コロナの影
響でさまざまな行事が中止になる中で、先日行
われた「青少年交流の家オープンハウス事業」
は唯一行われた行事でした。我々のクラブでは
青少年奉仕委員会が行う「未来への手紙」事業
について地区補助金の申請をしています。ただ、
今年の入金はコロナの影響で遅れるそうです。
　私は元々アスファルト舗装の技術者で、国道
138号線や同246号線の舗装がメインの仕事で
あったこともあり、今日はアスファルトについ
ての話をします。
　アスファルトは今では石油製品ですが、元々
は天然アスファルトとして各地で産出されてお
り、人類の歴史では接着剤や防水材料として利
用されてきました。縄文時代の日本では接着剤
として天然アスファルトが使用されたことがわ

かっており、青森県、秋田県、新潟県などの遺
跡から天然アスファルトが付着した矢尻やアス
ファルトで補修された土器などが出土していま
す。
　紀元前3000年頃のエジプトでは防腐剤として
ミイラの保存にアスファルトが使用されたこと
がわかっています。旧約聖書の「創世記」では、
バベルの塔のレンガの接着剤として、またノア
の箱舟の防腐剤・防水材として天然アスファル
トが使用されたとの記述があります。
　日本で初めて国産アスファルトによる舗装が
施されたのは長崎のグラバー園の歩道であると
言われています。ただ、成分分析が行われてお
らず不確定で、一般的には明治11年神田川にか
かる万世橋を舗装したのが最初であるとされて
います。使用されたのは秋田県の豊川から運ば
れてきた天然アスファルト200俵だったそうで
す。尚、天然アスファルトの湖がカリブ海のト
リニード・トバゴにあり、東京ドーム10個分く
らいの広さがあるそうです。

臼 井 良 太
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55名 49名 43名 87.76％ 100％

会員数 出席者数 暫定出席率出席計算に
用いた会員数

前々回の
確定出席率

11/5のスマイル

11/5の出席報告

欠席者（６名）
※やむを得ず欠席される方は、
　午前９時50分までにご連絡下さい。

司　会
勝又　淳君

出席報告
久保田勇輝君

・・・・・・・・・・・・・・・・・・
新会員卓話
中 溝 敬 之 君

・４人目の孫が、この世に出て来ました。まだまだ戸栗先輩
には数が追いつけません。　斉藤礼志君
・週報では、２週連続で根上さんにお誕生日を迎えさせてし
まい、申し訳ありませんでした。みなさま、いつも温かく
見守ってくださりありがとうございます！　事務局渡辺

　６月25日の入会から４カ月が経ちました。改め
まして、御殿場ロータリークラブ入会をご承認い
ただき本当にありがとうございます。
　本日は三つお話させていただきます。
　一つ目に自己紹介、二つ目に弊社とロータリー
クラブの関係、三つ目はまとめです。
　それでは、一つ目の自己紹介です。
　名前は中溝敬之（なかみぞ たかゆき）、1983年
12月20日生まれで今年37歳になります。ちなみに
長男です。
　妻１人、子供３人で、それぞれ中１男子、小３
女子、小１女子です。
　出身は福岡県、高校は東福岡高校というところ
で野球をやっておりました。
　大学は兵庫県で、ここで妻と出会いました。
2006年４月に第一生命へ入社、2019年４月か

ら御殿場営業オフィス在籍です。
　二つ目は弊社とロータリークラブの関係です。
　代表的なロータリーソングに「手に手つないで」
「それでこそロータリー」等がございます。実は、

これらの作詞作曲は弊社 第四代社長 矢野一郎が手
掛けたのです。矢野は音楽を専門に学んだことは
なかったのですが、子供の頃から音楽が大好きで
「どんぐりころころ」の作曲者である梁田貞（や
なだ ただし）氏に音楽理論を学んだそうです。
　そんな矢野には他にもエピソードがあります。
　ポールハリス氏が昭和10年に来日された際、帝
国ホテルに月桂樹を植樹されました。その月桂樹
は帝国ホテル取り壊しのため移植を余儀なくされ
たのですが、既に樹勢が衰えていました。そこで
一役買ったのが矢野です。この時、月桂樹は大井
松田の第一生命本社の構内に移植されました。そ
の後親木は枯れてしまいましたが、そこから木槌
とペーパーナイフが作られました。ペーパーナイ
フは今も米山梅吉記念館に保管されております。
　三つ目のまとめに移ります。
　第一生命 御殿場営業オフィスは、地域の発展や
地域との協働取組を積極的に行うことを目的とし
て、10月１日に御殿場市、10月14日に小山町とそ
れぞれ包括連携協定を結びました。その協定のも
と、57名の営業員が皆様の所にお伺いすることが
あるかもしれません。その際はぜひ激励をいただ
ければ幸いです。皆様からの声が、営業員一人ひ
とりのやる気やモチベーションアップに繋がりま
す。我々が出来る活動を通して御殿場・小山を盛
り上げていきたいと思っております。どうぞよろ
しくお願い致します。

会員誕生日
根上眞一君

会員誕生日・皆出席
芹澤隆博君


